
第3009例会(第25回) 2月15日(木) 12:00 食事 点鐘 12:30

司会 副幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 柴田 亜弓 君

♪それでこそロータリー ♪花

ゲスト 静岡県警察学校学校

副校長 静岡県警視 泉地 繫之（いずみち しげゆき）様

庶務係長 日吉 良光（ひよし りょうこう）様

直前会長 岡村延昌 君

こんにちは。本日は深沢会長が所用の為欠席と言う事
で会長代理としてご挨拶をしたいと思います。
先ずは報告からさせて頂きたいと思います。
昨日、静岡のグランディエールブケトーカイに於きま

して、当クラブのチャーターメンバーであり、多大なる
ご貢献を頂きましたが、過日ご逝去されました藤原明さ
んのお別れの会に出席させて頂きました。私達は午前の
部の招待者でございまして、深沢会長他青島君・近藤
君・倉嶋君・杉本君そして私と5名のパスト会長で献花
をしてまいりました。在りし日の藤原さんの写真もあり、
懐かしい感じがいたしました。午後の部に参加された皆
様も居られるかもしれませんが、参加されました皆様ご
苦労様でございました。
心より哀悼の意を表しご冥福をお祈りいたします。
さて、前回の例会終後新旧合同のクラブ協議会も開か

れいよいよこれから本格的に奥川年度が動き始めます。
昨年のプレPETSを皮切りに、今週末には地区チーム研修
セミナーが開催され、来週には松村友吉パストガバナー
も出席される地区諮問委員会と地区戦略計画委員会も開
催され、更に3月に入るとPETSが開催され、4月には地区
研修・協議会が開催され、今次年度が重なり合い大分忙
しい時期に入ってきます。深沢会長もまた来年も地区会
員増強副委員長でもありますし、まだ4月に女性会員の
セミナーも開催予定でもあります。私も地区副幹事と共
に5年目の会員増強委員でもあり、忙しさは新旧委員長
さん方と変わらないと思っています。
そんな中、先程申し上げました今週末に開催予定の地

区チーム研修セミナーが開催される訳ですが、ちょっと
早めの情報を少しお話させて頂きます。
次年度のRI会長は、昨年の初めての女性会長の次の女

性会長としてアメリカのステファニー・アーチック会長
エレクトが選出されており、本年1月にアメリカフロリ
ダ州オーランドにて國際協議会が開催され、その初日に
2024～25年度のRI会長テーマが発表されました。

それは「The Magic of Rotary」ロータリーのマジックで
あります。簡単に言うと、多くの人々を救うロータリーの力
を認識してこれをさらに広げるよう、ロータリーの活動を通
して「マジック」を生み出せるよう呼びかけたものでありま
す。
これにはアーチック氏が携わった活動からちなんだもので

あり、これはまた奥川会長エレクトが今後説明されるものと
思いますのでここでは割愛させて頂きます。
ちなみに、このRI会長テーマは1949－50年度のパーシー・

ホジソン会長から始めたものであり、以来毎年発表されてま
いりましたが、昨年の10月のRI理事会で示され、「ロータ
リーの友」1月号に掲載されたように、RI会長テーマは2024
－25年度、つまり次年度が最後となる予定であります。
本日は次年度の事を多くお話させて頂きましたが、今年度

深沢年度はまだ終わりではありません。さらに気を引き締め
て残り3/1 少し、4か月をより良い活動が出来る様にしなけ
ればなりません。それと共に今年度は次年度に引き継ぐもの
はしっかりと引継様にお願いします。
会員諸兄の更なるご協力を深沢会長になり替わり、お願い

申し上げたいと思います。
宜しくお願いします。
以上簡単ですが、会長代理挨拶とさせていただきます。
ありがとうございました。



①近隣クラブより変更通知が来ておりますので回覧
します。チャータメンバーである故藤原昭さんの
お別れの会のレジメも回覧いたしました。

②2月の最終例会はビュッフェとなります。
③能登半島地震の募金を本日も行いますので皆様の
ご協力をお願いします。

④ロータリー手帳の注文書される方はチェックお願
いします。

幹事 村松 英和 君

親睦活動・スマイル委員会 横山 敦史 君

仲野 和則 君 (S45.2.28)

結婚記念日

杉本 昭 君（久美子様) (2.24)
近藤 吉典 君（洋子様) (2.25)

夫人誕生祝

岡村 延昌 君 (S31.2.16)
村松 孝保 君 (S35.2.18)

本人誕生祝

本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会

副委員長 良知 正浩 君

暫定出席数は、60名中40名、出席率68.3パーセントでした。

先日2月10日静岡市葵区羽鳥に雑貨を中心とした
羽鳥店をオープンいたしました。地域の皆様に
愛される店づくりを目指します。よろしくお願
いいたします。

多々良 匡 君

親睦活動・スマイル委員会 横山 敦史 君

焼津神社拝殿正面の鈴と鈴緒（すずお）が新し
くなりました。約1年の制作期間を掛けようやく
完成し、立春に合わせ2月4日朝に鳴らし初めを
行いました。新しい鈴緒は2本で、1本が白地に
赤（日の丸）、もう1本は下半分が黄色・上半分
が青のウクライナカラーで、参拝される方々が
国の平和と世界の平和を祈る気持ちを大切にし
て頂きたいと願い、この色に決めました。製作
にあたり、ご協力頂いた多くの皆様に衷心より
感謝申し上げます。新しい鈴緒には、小ぶりの
鈴が8つずつ付いており、とても上品な音がしま
す。皆様是非お試しください。

鈴木 啓央 君

①新会員予定者の公示日から７日間以上経過しましたが、
ご意見等ありませんでしたので、臨時理事会にて入会
が承認され、援助会員が決定しました。
2月29日の理事会にて所属委員会を決定します。
入会式は3月7日に行います。

幹事 村松 英和 君

公共イメージ向上委員会
統括委員長 芳村 正樹 君

マイロータリーへの登録100％を年度内に目指します。
あらためて、登録状況を確認します。未登録の方には、
個別でフォローの連絡を行います。よろしくお願いしま
す。

クラブ広報委員会
委員長 岩田 州生 君

ロータリーの友2月号のの記事を紹介します。
次年度のRI会長は、アメリカのステファニー・アーチッ
ク会長エレクトが選出され、2024～25年度のRI会長テー
マが発表されました事が紹介されています。
あと、1月から電子版にアクセスするにあたりパスワー
ドが変更になっております。閲覧する際には事務局飯田
様までご連絡ください。



ありません
会員数 出席数 出席率

1月25日
M-UP

1月25日
確定
出席率

2月15日 60(60) 40名 66.67% 0名 83.33%

卓話者：静岡県警察学校学校
副校長 静岡県警視 泉地 繫之様

演題
「警察学校について」

今回の卓話は静岡県警察学校についてご紹介頂きました。
ドラマ「教場」をイメージしますが、実際の施設内、授業
内容など説明頂きました。ありがとうございました。
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